



あいかわ

学校教育目標

ともに 光りかがやく

～「かかわり」でつながり 磨くココロネ～

学習発表会 会場は 笑顔でいっぱい

10月11日（土）の学習発表会には多くの皆様にお越し頂きありがとうございました。子どもたちは「会場を笑顔でいっぱいにしよう！～伝えよう 夢・感謝・友情～」のテーマのもと、会場の皆さんの大好きな拍手からエネルギーをもらい、持てる力を十分發揮することができました。ステージ上の子どもたちは、まさに「ともに光りかがやく」存在ですばらしかったです。みんなで力を合わせ、つくりあげた学習発表会。またひとつ成長した姿をみせてくれました。少々緊張しながらも、「精一杯やった」という、いい表情が印象的でした。また、クラブ活動への指導（作品展示やステージ発表）、地域応援団（学校農園展示等）の皆様には多大なるご協力を頂きました。改めて感謝申し上げます。



1年「あいさつ」元気パワーで歓迎の気持ちが伝わりました。



ダンスクラブ：踊りも笑顔も素敵で、会場も盛り上りました。



2年「リズムにのって届けよう」演奏もダンスも楽しんで、可愛らしく元気よく表現しました。



1年「大きなかぶin合川」自分のなりたい姿に変身しながら、大きなカブを抜きました。



5年「密着！防災体験24時！」学んだことを伝えるために実際に段ボールベッドを組み立てまし



3年「なんでも引き受け株式会社」自分で努力することに価値があるというテーマで演じました。



4年「つなぐつながる郷土のまつり」スコップ三味線、李岱奴踊りで郷土愛を伝えました。



6年「本当の宝物」未来にタイムスリップした6年生が将来の夢について語りました。



全校合唱「マイバラード」「校歌」心を込めて、みんなで声と想いを合わせて歌いました

全校合唱指揮：森岡 ■■さん



全校合唱伴奏：櫻井 ■■さん



全校合唱指揮：千葉 ■■さん



児童代表あいさつ：櫻庭 ■■さん



クラブ作品や農園の作物、図画の展示で、ホールは美術館のようでした。

見守り隊の皆さん、ありがとうございました

10月半ばをもって、今年度の集団登校は終わりました。それに伴い、見守り隊の活動も春までお休みになります。クマの出没が相次ぎ、例年通りの登校班は難しくなっているのが現状です。それでも、見守り隊のみなさんがいつも子どもたちを気にかけてください、安全に配慮してくださっていることが本当にありがとうございます。感謝の気持ちでいっぱいです。今年度の活動、お疲れ様でした。ありがとうございました。

GABEZ(ガベジ)来校～子どもたちの表情が輝きました～

9月26日、お笑いパントマイムユニットのGABEZが本校に来てくれました。「いのちの教育あったかエリア事業」の一環として、小中合同で行いました。パントマイムの面白さにぐいぐい引き込まれ、笑いあり、驚きあり、感動ありの、あつという間の時間でした。子どもたちのきらきらした表情がうれしく、もっともっとこんな表情ができるように学校生活を充実させたいと思いました。GABEZのマサさん、ヒトシさん、ありがとうございました。ぜひ、いつかまた、合川小学校にいらしてください。



11月の主な行事

- 1日(水)あきた教育の日
- 4日(月)全校朝会
- 5日(火)パワーアップ学習スタート
- 14日(金)福田の獅子舞学習会（3年）
- 19日(水)ピッコロさん読み聞かせ

26日(水)比内支援学校たかのす校との交流（4年）

28日(金)2学期末PTA 3年親子レク

29日(土)メディアコントロール期間
小中合同・12/3まで

